

manifestés soit pour confirmer ou annuler leur future participation . Le coût s'est révélé beaucoup plus élevé que celui de l'an dernier ,des problèmes de transport non fiables se sont également greffés . Je n'abandonne pas et j'espère pouvoir le reprogrammer au printemps 2024 .

- une formation aux premiers secours

En ce qui concerne les cotisations ,nous souhaitons que celles-ci restent identiques. Notre trésorière va vous faire lecture du rapport financier .

Je vous rappelle que les documents vous ont été transmis et sont donc consultables sur notre site .

Je compte un peu sur cette journée pour échanger,écouter les souhaits de chacun,tenter de répondre aux attentes des uns et des autres,nous sommes toujours à l'écoute . Je souhaite surtout que des « forces nouvelles » se manifestent et viennent aider le bureau car ce dernier en a besoin .

Je vous remercie pour votre écoute et reste à votre disposition .

Votre vice-présidente Annie IMBERT